

Grünliberale Partei Schweiz <u>Monbijoustrasse 30, 3011 Bern</u>

Eidgenössisches Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport Bundesamt für Sport 2532 Magglingen

Per E-Mail an: wilhelm.rauch@baspo.admin.ch

14. Oktober 2019

Ihr Kontakt: Ahmet Kut, Geschäftsführer der Bundeshausfraktion, Tel. +41 31 311 33 03, E-Mail: schweiz@grunliberale.ch

Stellungnahme der Grünliberalen zur Teilrevision SpoFöV, VSpoFöP, J+S-V-BASPO und IBSV

Sehr geehrte Frau Bundesrätin Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Vorlagen und den erläuternden Bericht zur Teilrevision der Sportförderungsverordnung (SpoFöV), der Verordnung des VBS über Sportförderungsprogramme und -projekte (VSpoFöP), der Verordnung des BASPO über «Jugend und Sport» (J+S-V-BASPO) sowie der Verordnung über die Informationssysteme des Bundes im Bereich Sport (IBSV) und nehmen dazu wie folgt Stellung:

Sport wirkt integrativ und verbindet, überwindet politische Grenzen und ist Bindeglied zwischen allen Bevölkerungsgruppen. Er erfüllt im Bereich der Gesundheit, aber auch bei der Integration und dem gesellschaftlichen Zusammenhalt eine wichtige Funktion. Die Grünliberalen unterstützen sowohl eine gezielte Förderung des Jugend- und Breitensports als auch gute Rahmenbedingungen für den Spitzensport.

Gestützt auf diese Grundsätze begrüssen die Grünliberalen, dass die Sportförderung mit den vorliegenden Entwürfen gestärkt werden soll. Namentlich die Öffnung des Programms J+S für neue Sportarten sowie die stärkere Unterstützung von J+S-Teilnehmerinnen und Teilnehmern mit einer Behinderung werden unterstützt.

Zu begrüssen ist, dass die Mehrkosten von 9.4 bis 11 Mio. Franken pro Jahr, die sich aufgrund der Vorlage ergeben werden, gemäss Bundesrat innerhalb der bestehenden Kredite aufgefangen werden sollen.

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit zur Stellungnahme und die Prüfung unserer Anmerkungen.

Bei Fragen dazu stehen Ihnen die Unterzeichnenden sowie unser zuständiges Fraktionsmitglied, Nationalrätin Isabelle Chevalley, gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen

Jürg Grossen Parteipräsident Ahmet Kut

Geschäftsführer der Bundeshausfraktion